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Éditorial

Ne soyons pas des chrétiens tièdes, qui se contentent d’aller à la messe 
quand ils ont envie. Nous avons la chance d’avoir le trésor de la Parole de 
Dieu (contenu dans la Bible) que nous pouvons lire et méditer et surtout les 
sacrements. 

Partageons avec nos proches ou nos voisins cette « Gloire » que nous 
avons peut-être goûtée ou aperçue un jour dans notre vie et à laquelle nous 
sommes tous appelés. 

Ne nous laissons pas embarquer dans une vie triste, fade, sans lumière. Le 
Christ est notre Salut et l’Esprit-Saint est là pour nous éclairer. N’hésitons 
pas à l’appeler, à l’invoquer qu’Il soit notre compagnon de chaque instant. 
Il est là pour nous réconforter, nous éclairer, nous montrer le chemin… la 
bonne voie.

Noëlle
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1. La Parole du jour

n ce temps-là, tandis qu’il faisait route vers Jérusalem, Jésus traversait villes et 
villages en enseignant. Quelqu’un lui demanda : « Seigneur, n’y a-t-il que peu de 

gens qui soient sauvés ? » Jésus leur dit : « Efforcez-vous d’entrer par la porte étroite, 
car, je vous le déclare, beaucoup chercheront à entrer et n’y parviendront pas. Lorsque 
le maître de maison se sera levé pour fermer la porte, si vous, du dehors, vous vous 
mettez à frapper à la porte, en disant : ‘Seigneur, ouvre-nous’, il vous répondra : ‘Je ne 
sais pas d’où vous êtes.’ Alors vous vous mettrez à dire : ‘Nous avons mangé et bu en 
ta présence, et tu as enseigné sur nos places.’ Il vous répondra : ‘Je ne sais pas d’où 
vous êtes. Éloignez-vous de moi, vous tous qui commettez l’injustice.’ Là, il y aura des 
pleurs et des grincements de dents, quand vous verrez Abraham, Isaac et Jacob, et 
tous les prophètes dans le royaume de Dieu, et que vous-mêmes, vous serez jetés 
dehors. Alors on viendra de l’orient et de l’occident, du nord et du midi, prendre place 
au festin dans le royaume de Dieu. Oui, il y a des derniers qui seront premiers, et des 
premiers qui seront derniers. »

Évangile selon saint Luc (13, 22-30)

Traduction liturgique de la Bible - www.aelf.org
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1.1 Le commentaire de la Parole

’Évangile de ce 21e Dimanche, nous place 
une fois de plus dans la perspective décisive 

de l’eschatologie qui sous-tend tout le message 
évangélique et la vie de foi. 

En tant qu’homme, tous, nous aspirons profon-
dément et parfois confusément au bonheur et 
au salut pour les croyants. Mais en fait, comment 
parvenir au salut ? Qui donc peut être sauvé ? 
Ou dire comme cet homme qui pose la question 
à Jésus : « Seigneur, n’y a-t-il que peu de gens 
qui soient sauvés ? ».

Cette question est essentielle et existentielle, et exige même que chacun se la pose. 
Que chaque homme ou chaque femme demande au Seigneur : « Seigneur, est-il pos-
sible que je sois sauvé(e) ? » Pour répondre, Jésus dira tout simplement : « effor-
cez-vous d’entrer par la porte étroite. » Cette porte étroite, est celle qui mène au 
Christ. Il s’agit donc du Royaume des Cieux. C’est notre manière de vivre et l’engage-
ment de tout notre être, de tous nos instants à la suite du Christ et au service de nos 
frères les hommes qui nous donnerons l’accès, mieux qui nous ouvrirons les portes 
du Royaume des Cieux. 

Dieu a pour seul désir de rassembler toutes les nations, nous dit Isaïe dans la première 
lecture. Tous, nous sommes appelés à être dans le Royaume des Cieux. À la question 

Par le père Raoul
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1.1 Le commentaire de la Parole

de savoir si les élus sont en petit nombre, Jésus répond en parlant à la conscience de  
chacun : « ne t’inquiètes pas pour les autres, fais en sorte d’être de ses élus qui sont 
en petit nombre. » 

Le Seigneur veut le salut de tous, c’est d’ailleurs pour cette raison qu’il nous  
corrige par moment : « redressons les mains inertes et les genoux qui fléchissent et  
rendons droit pour nos pieds les sentiers tortueux. », affirme l’auteur sacré de la 
lettre aux Hébreux. La porte étroite est donc, l’expression de la part de l’homme a son  
salut, ou encore les efforts que chacun doit consentir. À ce sujet, Saint Augustin dira :  
« Dieu qui nous a fait sans nous ne nous sauvera pas sans nous ».  Autrement dit, Dieu 
respecte la liberté des hommes que lui-même a créé. Que par la Puissance du Saint 
Esprit, chacun s’efforce à entrer par cette porte étroite pour le salut de tous. Amen !

Par le père Raoul
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2. La petite histoire...

Reportage : l’abbé Glasberg a sauvé de nombreux juifs 

Un reportage réalisé par 
la chaîne de télévision France 3. 

lexandre Glasberg, d’origine juive, se convertit au catholiscisme et devient  
prêtre en 1938. Durant la Seconde Guerre Mondiale, il participe au sauvetage   

d’un grand nombre de juifs. Découvrez le reportage qui lui a été consacré.

Appuyez sur le bouton play
pour lancer le contenu.

https://youtu.be/86N4l4fePZA
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3. Une actualité dans l’Église

« Les juifs sont nos Frères comme tant d’autres » 

Appuyez sur le bouton play
pour lancer le contenu.

e 15 août dernier, les églises de France ont été invitées à lire la lettre de  
Monseigneur Jules-Géraud Saliège sur « la personne humaine », qui protestait en 

1942 contre la déportation des juifs. Vous retrouverez ci-dessous une vidéo vous 
présentant le contexte historique de l’époque, ainsi que le document en lui-même. 

https://youtu.be/phGcP99BRVo
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3.1 Une actualité de notre paroisse

Les célébrations à venir

Août 2022 - Le village en gras est celui de la célébration

Consulter
La feuille des messes

pour l’ensemble du mois.

Cliquez sur 
le bouton-ci dessus.

Paroisse Saint Vincent 
en Narbonnais

MESSES DU WEEK-END

MESSES DU WEEK-END

MESSES DE SEMAINE À 18h

https://www.aude.catholique.fr/paroisses/st-vincent-en-narbonnais/horaires-des-messes
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Pour le dimanche 21 août

La Prière de Petite Flamme
Page spéciale

Christine
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Chants de louange 
Page spéciale

Marie & 
Françoise

Il a délivré mon âme de la mort !

Marie & 
Françoise

Appuyez pour écouter : 
S’il nous faut passer 
par la porte étroite.

Écoutez aussi :
Psaume 116.

Découvrez également : 
Éveille-toi, mon âme.

https://www.youtube.com/watch?v=gerquHVlcs0
https://www.youtube.com/watch?v=F2U7pYOmFXw
https://www.youtube.com/watch?v=SaDXENya6OA
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Pour toutes questions, renseignements ou remontées particulières 
concernant  Petite Flamme, vous pouvez nous contacter sur :

petiteflamme11@orange.fr

Des questions à nous poser, besoin d’une écoute, d’une visite ou d’un temps 
de prière personnelle, trois personnes sont disponibles pour vous répondre :

Henri Kapenga, prêtre de notre paroisse (06 79 76 02 87)
Bernard et Noëlle, le diacre de la paroisse et sa femme 

(07 88 46 23 14 - 07 84 17 05 71)

Petite 
Flamme

Retrouvez la paroisse sur Facebook et YouTube : 

Mise en page : Yann - Contact : baudicpro@gmail.com - Tél. 06 37 30 53 57 
Si vous souhaitez vous désinscrire de Petite Flamme, envoyez-nous un message par courriel.

Paroisse Saint Vincent 
en Narbonnais

https://www.youtube.com/channel/UC2Z7BWuYSSqZtDSmBZpO7bw
https://www.facebook.com/Paroisse-Saint-Vincent-en-Narbonnais-106998494435478

